
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 des 

RSV Rüdershausen e.V.  am 01.03.2024 
 

 

Die Jahreshauptversammlung wurde fristgerecht zum angesetzten Zeitpunkt einberufen 

und um 19:09 Uhr im Schießstand an der Mehrzweckhalle durch den amtierenden                           

1. Vorsitzenden Klaus Kirchner eröffnet. 

 

1. + 2. Begrüßung und Totenehrung 

 

Der 1. Vorsitzende Klaus Kirchner begrüßte die 14 anwesenden Vereinsmitglieder und Jubilare. 

Ferner bat er um eine Gedenkminute für die verstorbenen Sportkameradinnen und -kameraden 

der letzten Jahre, insbesondere die in 2023 verstorbene Kameradin Silvya Tatomir. 

 

3. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung vom 24.02.2023 

 

Das Protokoll wurde im Vorfeld ausgelegt. Auf die Verlesung des Protokolls wurde daher  

verzichtet.  Das ausgelegte Protokoll ergab keinerlei Beanstandungen und wurde von der 

Versammlung einstimmig genehmigt. 

 

4. Kassenbericht 

 

Kassenwart Steffen Degenhardt verlas den Kassenbericht für das Vereinsjahr 2023. Er gab beim 

Verlesen einen allgemeinen Überblick über die finanzielle Lage des Vereins. Der Kassenstand 

betrug zum 31.12.2023 11.516,93 €. In diesem Jahr verzeichneten wir einen leichten Verlust 

von 442,75 € der Rücklagen in der Vereinskasse.  

 

Die genauen Zahlen liegen diesem Protokoll als Anlage bei (Anlage Kassenbericht 2023). 

 

Der leichte Verlust resultiert unter anderem durch Mitgliedsaustritte und geringeren 

Beitrittseinnahmen. 

 

Auf der Ausgabenseite sind die größten Positionen Versicherungsbeiträge, Beiträge an den 

Kreissportbund sowie Übungsleiterentgelte und die Beiträge an die SG Rhume. 

 

5. + 6. Kassenprüfungsbericht + Entlastung des Kassenwartes + Wahl eines 

Kassenprüfers 

 

Die Kassenprüfer Martin Jegerczyk und Lisa Hasselberg-Gries prüften die Vereinskasse im 

laufenden Vereinsjahr und nach Abschluss des Geschäftsjahres. Lisa Hasselberg-Gries 

bescheinigte dem Kassenwart eine vorbildliche Kassenführung und einen geordneten Zustand 

der Vereinskasse. Ein großer Dank geht daher nochmal an Steffen Degenhardt für seine 

ausgezeichnete Arbeit in den letzten Jahren. Martin Jegerczyk ist als Kassenprüfer 

ausgeschieden. Als neuer Kassenprüfer für die nächsten zwei Jahre wurde Holger Diedrich 

gewählt. Dies wurde einstimmig beschlossen. Die Entlastung des Kassenwartes wurde von 

Martin Jegercyzk gestellt und einstimmig beschlossen. 

  



7. Berichte der Spartenleiter 

 

a. Tischtennis 

 

Die SG Rhume hat im Jahr 2023 sechs aktive Mannschaften, davon zwei im Jugendbereich und 

vier im Herrenbereich. Die Herren haben ihren Spielbetrieb in der 4. Kreisklasse,  

3. Bezirksklasse, 2. Bezirksoberliga sowie in der Verbandsliga. Die SG Rhume stellt somit die 

höchste Mannschaft aus der Region Göttingen. Entsprechend war auch ein Zuwachs von sechs 

neuen Mitgliedern zu verzeichnen. Holger Diedrich erläuterte, dass im Bereich des Tischtennis 

leider ein Vereinssterben zu verzeichnen ist. Aktive Spieler wechseln somit in bestehende 

Mannschaften, sodass es auch zu Anfragen von Spielern aus Hannover kommt. Durch weniger 

Spieler in einer Mannschaft (vier statt sechs) wird es künftig mehr Mannschaften geben. Holger 

Diedrich rechnet zukünftig mit neun Mannschaften, was aber zu Kapazitätsengpässen in den 

Spielstätten führt. Die Entwicklung im Jugendbereich ist laut Holger Diedrich in Ordnung, 

könnte aber besser sein. Derzeit ist es schwierig im Jugendbereich Training zu machen. Dies 

erklärt Holger Diedrich mit dem schwindenden Interesse und Ehrgeiz der Jugend. 

Problematisch ist immer noch die Beleuchtung in der Rüdershäuser Mehrzweckhalle.  

 

b. Tennis 

 

Die Tennissparte umfasst zur Zeit 42 Mitglieder und erfreut sich über rege Beteiligung. Im 

Vergleich zum Vorjahr ist das ein Zuwachs von acht Mitgliedern. Dies resultiert im 

Wesentlichen aus dem Zuwachs im Kindertennis. Hier sind derzeit sechs Jüngere und vier 

Ältere aktiv. Dazu bestehen noch drei bis vier weitere Anfragen beim Kindertennis. Auch 

Kinder aus Rhumspringe nehmen am Training teil. Wie auch in den Vorjahren sollen in 2024 

wieder die Vereinsmeister ausgespielt und die Saisoneröffnung gefeiert werden. Aktuell sind in 

der Tennissparte 10 bis 15 Aktive.  

 

c. Gymnastik Damen und Seniorengruppe 

 

Die Teilnehmeranzahl ist recht konstant. Derzeit findet aber aufgrund gesundheitlichen 

Gründen kein Sport statt. Im Seniorenbereich sind es ca. 14 Teilnehmende, im Herrenbereich 

acht Teilnehmer und bei der Funktionsgymnastik ca. 18 Teilnehmende. Das Angebot wird 

weiterhin sehr positiv wahrgenommen. 

 

d. Badminton 

 

Aus der Badmintonsparte war niemand anwesend. Die Aktivität soll aber im Laufe des Jahres 

wieder anlaufen. 

 

e. Kinderturnen 

 

Derzeit sind zwischen 8 und 15 Kinder, im Hauptalter von fünf Jahren, dabei. Ziel der 

Übungsleiterinnen ist, auch noch jüngere Kinder dazu zu gewinnen. Teilweise sind auch die 

Eltern dabei und unterstützen beim Auf- und Abbau der Sportgeräte. 

 

 

 

  



8. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

 

Die Rückgabe des Sportplatzes an die Gemeinde Rüdershausen sorgt für Entspannung beim 

Vorstand. Der Abbau der Tore und Aufbau der Tore auf dem alten Sportplatz ist für 2024 geplant.  

 

Der 1. Vorsitzende Klaus Kirchner bedankte sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit und 

erklärte, dass sämtliche getätigten Vorhaben von allen Vorstandsmitgliedern mitgetragen 

wurden. Ebenso dankte er allen Spartenleitern und den Sponsoren für Ihren Einsatz. 

 

Im Anschluss an den Rechenschaftsbericht nahm der Vorstand die Ehrungen vor. 

 

Geehrt für 25 Jahre im RSV wurden: 

 

Ute Jendrysik und Anita Friedrich. 

 

Für 40 jährige Vereinszugehörigkeit wurde Berndt Jendrysik geehrt. 

 

Klaus Kirchner würdigte im Rückblick den Jubilaren und bedankte sich bei ihnen für ihren 

Einsatz im Verein.  

 

Die Ausführungen liegen als Anlage bei (Anlage Rechenschaftsbericht). 

 

9. Mitgliedsbeiträge 

 

Mitgliedsbeiträge bleiben -einstimmig- konstant. 

 

10. Entlastung des Vorstandes 

 

Martin Jegerczyk beantragte die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung des Vorstandes 

wurde dabei einstimmig angenommen. 

 

11. Neuwahlen des Vorstandes 

 

Die Neuwahlen wurden vom 1. Vorsitzenden Klaus Kirchner mit Dank an den entlasteten 

Vorstand eingeleitet. 

 

a) 2. Vorsitzender Lothar Jacobi wurde durch Wiederwahl einstimmig bestätigt. 

b) Kassenwart Steffen Degenhardt wurde durch Wiederwahl einstimmig bestätigt. 

c) Schriftführer Maximilian Wurth wurde durch Wiederwahl einstimmig bestätigt. 

 

 

 

  



12. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

 

• Keine Anträge eingegangen 

 

13. Termine, Anfragen und Verschiedenes 

 

• Vereinsvergleichsschießen  

• Versendung der Einladung per Mail mit Protokoll 

 

 

Die Versammlung endete um 19:50 Uhr mit dem Dank von Klaus Kirchner an alle 

teilnehmenden Mitglieder. 

 

Rüdershausen, 01.03.2024 

 

 

 

_____________________________ 

Hiermit wird die Richtigkeit des Protokolls bestätigt. 

Steffen Degenhardt (in Vertretung für Maximilian Wurth) 

 

 

 

_____________________________ 

1. Vorsitzende Klaus Kirchner 

 

 

 

 

 

 

 


